

SANTA MARTA DE TORMES

Campamentos urbanos de cocina y de inglés, yincanas y deportes centran la programación estival

Los niños de 3 a 12 años son los destinatarios principales de las actividades lúdicas del Ayuntamiento, que empezarán en un mes

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Familia de Santa Marta ya tiene organizado el programa de actividades lúdicas previstas para el próximo verano, entre las que destacan campamentos, yincanas y propuestas deportivas para todos los públicos, no sólo para los más pequeños, sino también para jóvenes y mayores del municipio.

Una programación que comenzará con una excursión familiar al parque Warner en Madrid el 28 de junio. Fecha a partir de la que se desarrollarán los talleres estivales.

De esta manera, con la intención de conciliar vida laboral y familiar, se ha programado el campamento urbano infantil 'Diver Chef', para niños de 3 a 12 años, centrado en la alimentación y la vida sana a través de actividades de ocio y de cocina, que se celebrarán en las instalaciones municipales del Edificio Sociocultural y la Escuela de Hostelería.

Otro de los campamentos es el de inglés 'Disney Summer Camp', que ofrece la posibilidad de pasar unas vacaciones divertidas en inglés durante el mes de julio, también dirigido a los más pequeños de 3 y 12 años, que se realizará en el colegio San Blas.

Unas actividades en las que los padres tienen la posibilidad de ampliar el horario para adaptarlo a sus necesidades y sus horarios laborales, y así además de 9.30 a 13.30 horas, pueden inscribirse a los niños por días sueltos o en madrugadores o tardones y comedor, es decir, desde las 8 a 15 horas. Franjas horarias en las que los precios se incrementan un 15% para no empadronados.



Los niños volverán a participar en el campamento de cocina. | EÑE

Los interesados en participar en la oferta de ocio de verano ya pueden inscribirse en el Edificio Sociocultural

La Concejalía de Familia ha programado también yincanas gratuitas, como la 'Torre de Babel', en la que se realizarán actividades y juegos relacionados con idiomas, principalmente inglés para niños de 3 a 12 años y con los derechos humanos, donde se dará prioridad a los derechos de los niños. La programación se completará con actividades de zumba kids y masterclass dirigidas a niños a partir de los 5 años y, para los adultos, también se han organizado clases de pilates durante los meses de verano, en horario de mañana y tarde.



Profesores de Cocina y alumnos en el taller monográfico. | EÑE

La Escuela de Hostelería finaliza el curso con el nuevo taller de arroces y ensaladas

EÑE | SANTA MARTA

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta afronta la última etapa del curso escolar con la celebración de talleres monográficos para ampliar la oferta formativa en gastronomía que ofrece el centro y así dar cobertura a otras especialidades que demanda la población.

Por ello, a la nueva edición del taller de corte de jamón que se desarrolla esta semana, se suma el de arro-

ces y ensaladas, con recetas frescas y acordes a la temporada para que los alumnos practiquen y aprendan a elaborar platos creativos, que degustan al finalizar cada clase y que después podrán elaborar en sus casas.

Una actividad con la que concluirá el curso, aunque las instalaciones municipales de Hostelería permanecerán abiertas durante el verano para acoger los campamentos y talleres infantiles de cocina.



Talleres didácticos del lenguaje de signos. Los alumnos de Educación Infantil del colegio Miguel Hernández participaron en las clases especiales para enseñar a los alumnos, a través de dibujos y colores, el lenguaje de los signos para poder aprender a comunicarse con niños sordos. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Concierto fin de curso de 'Canto y Percusión'

Los 37 alumnos del curso de 'Canto y Percusión' organizado por el Instituto de las Identidades de la Diputación, impartieron en el Centro Cultural de Villares el concierto fin de curso para demostrar el trabajo realizado con objetos tradicionales. | EÑE

